

25 de junio de 1950

Illtre. Sig. Ernesto Pontieri
NAPOLI (Italia)

Mi distinguido y apreciado Colega.- Su carta del 18 de junio me ha llenado de alborozo y de satisfacción por la noticia que tan gentilmente me comunica. Es para mí un gran honor el haber sido designado socio correspondiente de la famosa Accademia Pontaniana, y, sobre todo, el haber sido presentado por Vd. ante tan famosa Corporación. Espero que podré corresponder a su amabilidad redoblando mis esfuerzos para estrechar los vínculos que unen a los investigadores españoles con los preeminentes historiadores italianos, y singularmente los de Nápoles. Recibe, de nuevo, el testimonio de mi más viva simpatía por su cordial decisión, con el ruego de que transmita a sus ilustres Colegas y Académicos mis más rendidas gracias.

Espero con vivo placer el libro que me anuncia sobre Sicilia, que leeré con el interés que en mí despiertan todas sus publicaciones. De las que me mandó sobre Ferrante IX he sacado gran provecho. Tengo el honor de citarle varias veces en un artículo que aparecerá en Septiembre en los "Schweizer Beiträge zur Allgemeinen Geschichte", con el título "La politique méditerranéenne et italienne de Jean II d'Aragon entre 1458 et 1462". Este artículo no es sino el preludio de la obra sobre Juan II y el Mediterráneo que espero llevar a cabo, Dios mediante, en breve. Por otra parte, el Estado acaba de premiar me un extenso trabajo titulado "Fernando el Católico, príncipe de Aragón, rey de Sicilia", que muy pronto será dado a la estampa. De todo ello le tendré al corriente. Mientras tanto, me complace muchísimo mandarle, como prenda de mi aprecio, el libro "Tratado general de Geopolítica", que he publicado recientemente.

Reciba Vd., mi querido Colega, el afectuoso saludo de su buen amigo,